

Herzlich Willkommen beim Informations-Forum-Gesundheit e.V.

Unser gemeinnütziger Verein "Informations-Forum-Gesundheit" hat es sich zur Aufgabe gemacht, zur Förderung des öffentlichen Gesundheitswesens mit Rat und Tat beizutragen. Unser Ziel ist es durch objektive, gesundheitliche Aufklärung und patientengerechte Information den Ratsuchenden Hilfe zur eigenen Entscheidungsfindung anzubieten. Mehr Informationen über unser bundesweites Engagement und unsere Veranstaltungen liefert Ihnen unser Einladungsvideo.

Zweifellos erleben wir zurzeit in der Medizin einen tief greifenden Umbruch. Hier neue Wege zu beschreiten, ist sowohl ein Anliegen mündiger Bürger (Patienten) als auch der Ärzte selbst. Das Gesundheitswesen wurde sowohl in Deutschland wie auch weltweit zunehmend durch das Internet verändert. Eine Revolution insbesondere des Patienten-Arzt-Verhältnisses ist unaufhaltsam in Gang gekommen. Wir haben uns vorgenommen, durch Engagement, sowohl im Internet wie auch vor Ort den Wissenstransfer zu optimieren und durch gezielte, patientengerechte Aufklärung mehr Gesundheit für Erwachsene und Kinder zu erreichen. Nur ein gut informierter Bürger ist auch ein mündiger Patient. Gemeinsam mit Ärzten, Zahnärzten, Kliniken, Instituten und öffentlichen Institutionen entwickeln wir Strategien zur gesundheitlichen Aufklärung und Prävention und setzen diese in bundesweiten Kampagnen und Projekten um. Wir bieten Ihnen hier die Möglichkeit, sich über neue innovative Behandlungsmöglichkeiten zu informieren und vor Ort unsere kostenfreien, öffentlichen Informationsveranstaltungen zu besuchen. Sie, Ihre Familie, Freunde und Bekannte sind zu unseren Vorträgen jederzeit herzlich eingeladen. Bei persönlichen Fragen können Sie uns gern direkt kontaktieren oder auch anrufen, Patientenhotline 02041 54675. Sollte unser Büro nicht besetzt sein, sprechen Sie bitte auf den AB, wir rufen Sie dann zurück.